

## **Aportación de P.R.P.C**

### **NUEVA PROPUESTA**

#### **CREACIÓN DE UNA EXPOSICIÓN PERMANENTE DE PRODUCTOS ESPAÑOLES PARA EXPORTAR**

Una de las mayores preocupaciones para el desarrollo de una economía nacional es fomentar las exportaciones, cuyo rendimiento hace que un país tenga una economía desarrollada con más intensidad que otros. Por ejemplo: el caso de Alemania

Por eso, uno de los elementos clave para el desarrollo de las exportaciones es disponer de una exposición permanente de productos españoles destinados a la exportación.

Con ello, se dispondría de un escaparate, permanente, donde los compradores de todo el mundo dispusiesen de una gama extraordinariamente amplia para conocer los productos españoles.

Esta exposición debería ser de carácter permanente, al igual que ya lo utilizan numerosos países del ámbito exportador a nivel mundial.

Junto a esta exposición, permanente, de productos españoles destinados a la exportación, debería situarse un amplio almacén, de los productos exhibidos en la exposición nacional dispuestos para -su exportación inmediata.